



Universität
Basel

Wirtschaftswissenschaftliche
Fakultät



Die Universität trauert um

Dr. h.c. Hans Heiner Zaeslin

der in seinem 94. Lebensjahr verstorben ist.

Hans Heiner Zaeslin, 1929 in Basel geboren, entstammte einem alten Basler Familiengeschlecht. Nach einer Banklehre und mehreren Jahren in den USA stieg er 1954 in die Finanzabteilung der Sandoz AG ein und wurde schliesslich deren Direktor. Viele Jahrzehnte unterstützte er mit seiner Frau Claudine Zaeslin-Bustany die Universität Basel. Dabei lag ihm besonders der Austausch mit den USA am Herzen: So förderte er seit mehr als 20 Jahren die Summer School of Law and Economics an der Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät, ein Austauschprogramm mit amerikanischen Spitzenuniversitäten. 2007 erhielt er für sein Engagement den Ehrendoktor der Universität Basel. Weiterhin unterstützte er in der Medizin die Lehre und den wissenschaftlichen Austausch in der Orthopädie und in den Wirtschaftswissenschaften ein Forschungsprojekt zur Innovation in der Schweiz und den USA. 2020 finanzierte er den Bau des «Zaeslin Guest House» für internationale Gastforschende und ihre Familien.

Die Universität Basel ist Dr. h.c. Hans Heiner Zaeslin für sein ausserordentliches, langjähriges Engagement zutiefst dankbar und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Andrea Schenker-Wicki
Rektorin

Rolf Weder
Dekan Wirtschaftswissenschaftliche
Fakultät